

# Schüler leiten Krankenstation

Erfolgsmodell vom Eichhof läuft derzeit auch am Kreiskrankenhaus

Alsfeld (pm). Mit einem Pilotprojekt für Nachwuchskräfte in der Krankenpflege werden das Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises in Alsfeld und das Krankenhaus Eichhof Lauterbach sowie die Krankenpflegeschule des Vogelsbergkreises wieder in das neue Jahr starten. Unter dem Motto »Die Helden von morgen« übernehmen derzeit die Schüler des Examenskurses 2018 seit Montag für eine Woche die Leitung der Station 3 am Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises und die Versorgung der Patienten.

In einzelnen Projektgruppen wurden die Nachwuchskräfte nahezu vier Monate lang auf die Leitung einer Station vorbereitet. Neben der Übersicht zu den Krankheitsbildern auf der Station der Allgemein- und Viszeralchirurgie wurden die Schüler auf die Erstellung von Dienstplänen, die Verteilung der Aufgaben sowie auf die Koordination eines Stationsablaufs geschult. Begleitend wurden entsprechende Dokumentationen angefertigt, die Planung und Betreuung der Ausbildung ausgearbeitet sowie Informationsmaterial erstellt. Eine Befragung der Patienten und die Auswertung des Projektes sollen der Reflexion dienen, um die positiven Aspekte hervorzuheben und Erkenntnisse zu erarbeiten.

»Unser Ziel ist es, die Auszubildenden davon zu überzeugen, dass sie sich nicht scheuen müssen, die pflegerische Verantwortung für Patienten zu übernehmen und sie optimal zu betreuen«, erklärt Kursleiter Ottfried Becker und fügt hinzu: »Das Projekt war be-



»Wir schaffen das« signalisieren die Krankenpflegeschüler, die seit Montag eine Station am Kreiskrankenhaus Alsfeld leiten. (Foto: pm)

reits 2017 im Krankenhaus Eichhof ein voller Erfolg mit der Erkenntnis für die Teilnehmer, dass sie ihren zukünftigen Aufgaben gewachsen und optimal auf ihre berufliche Zukunft vorbereitet sind.« Einen weiteren positiven Effekt sieht Schulleiterin der

Krankenpflegeschule Christiane Schwind: »Die Leitung der Station fördert das Verantwortungsbewusstsein der Schüler, ihr Organisationsvermögen wird geschult und der Teamgeist wird gefördert. All diese Faktoren spielen im Pflegeberuf eine Rolle.«